

Negociar con Terrorismo es Verdadero Disparate

MADRID, septiembre 17 (EFE).— Hablar de negociación política con el terrorismo es un verdadero disparate, entre otras cosas, porque es quitarle la

legitimidad a la representación popular, declaró hoy el Presidente del gobierno español, Felipe González, al programa Hora 25, de la cadena SER.

Productores Proponen Aumento Precio Café

LONDRES, septiembre 17 (AP).— Los países de la Organización Internacional del Café (OIC) propusieron hoy a los consumidores un aumento en la escala de precios que esté protegida por las cuotas de exportación, dijeron delegados de los productores.

Los productores propusieron un aumento de cinco centavos la libra en la escala de precios para el año cafetalero 1985-1986 a partir del primero de octubre, dijo el delegado colombiano ante la OIC, Néstor Osorio.

Añadió que los productores habían propuesto también una cuota global inicial de exportación para 1985-1986 de 55 millones de toneladas.

"Soy Hombre de Acción" Afirmó Hugo Spadafora

PANAMA, septiembre 17 (ACAN-EFE).— "Soy un revolucionario de izquierda militante, con conciencia internacionalista, soy un hombre de acción".

Así se definió Hugo Spadafora, ex viceministro de salud y ex guerrillero antisomocista y antisandinista, que el fin de semana pasado apareció muerto en Costa Rica, según se confirmó hoy.

Spadafora, de 45 años, fue hallado decapitado debajo de un puente del río El Roblito, a unos quince kilómetros del puesto fronterizo de Puerto Canoas, un lugar transitado diariamente por cientos de personas.

Un tatuaje en la espalda permitió a los familiares identificar su cuerpo, aunque el reconocimiento oficial no fue anunciado hasta esta mañana, después de las pruebas dactilares.

Hugo Spadafora, doctor en medicina, decidió en 1978 abandonar su cargo de



Hugo Spadafora.



ANIMALITO PREFERIDO. Miami, Estados Unidos, septiembre 17. John Fields, posa con su animalito preferido, una serpiente pitón. El niño parece más impresionado por el fotógrafo que por su singular "amiga". (AP).

Si de verdad cederíamos alguna vez a la tentación de la negociación mediante el chantaje y el terror —dijo González— habríamos dado, un golpe de muerte a la democracia. Desde luego, eso no lo haré yo.

La única salida que existe para este fenómeno del terrorismo es la entrega de las armas y el estudio de los procesos de reinserción social añadió el Presidente español.

En cuanto a una posible negociación de ETA con las Fuerzas Armadas, González señaló: Eso está en los manuales de un estado democrático, y en los ma-

—Favor pase a la página 13.



THATCHER CON MUBARAK. El Cairo, Egipto, septiembre 17. La Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, reunida hoy con el Presidente de Egipto, Hosni Mubarak, para iniciar conversaciones sobre formas de reanudar el estancado proceso de paz en Medio Oriente. (AP).



AUMENTA ESPIONAJE. Bonn, septiembre 17. Herta-Astrid Millener y su esposo Herbert, escaparon de Alemania Occidental a Alemania Oriental, aumentando con esto la serie de escándalos de espionaje. Millener era secretaria en las oficinas del Canciller Helmut Kohl. (AP).

Se Extiende el Escándalo de Espionaje en Alemania

BONN, Alemania Occidental, septiembre 17 (UPI).— Una secretaria de las oficinas del canciller Helmut Kohl desertó a Alemania Oriental junto a su marido, dijo hoy un periódico de Alemania Occidental, causando conmoción en un país ya afectado por una serie de escándalos de espionaje.

El diario conservador Die Welt, con buenas fuentes informativas en los círculos de inteligencia,

aseveró que luego de su vacación la secretaria no se reintegró a su trabajo en la cancillería de Bonn. Debía haber regresado el lunes, pero al día siguiente envió una carta de renuncia.

Al consultarse sobre el

tema a la cancillería, se dijo que la oficina de prensa del gobierno difundiría en pocas horas más una declaración al respecto.

La mujer fue identificada como la señora Willner y

—Favor pase a la página 50.

Honduras Denuncia 64 Ataques Sandinistas

TEGUCIGALPA, septiembre 17 (AP).— El gobierno dijo hoy que Nicaragua ha efectuado 64 agresiones armadas a territorio hondureño en los últimos ocho meses, que han dejado un saldo de 13 muertos, 23 heridos y siete viviendas

destruidas.

Un informe oficial dado a conocer por la casa presidencial establece un aumento en 1985 de las hostilidades del Ejército Popular Sandinista, que en 1984 llegaron a 43 y causaron en

—Favor pase a la página 50.

Mejorar Relaciones con Guatemala Espera Belice

PANAMA, septiembre 17 (ACAN-EFE).— El Primer Ministro de Belice, Manuel Esquivel, afirmó hoy que su gobierno espera que las próximas elecciones en Guatemala lleven a la nueva administración a negociaciones positivas para resolver el conflicto bilateral.

Esquivel, que se encuentra de visita oficial en Panamá, manifestó que las relaciones entre Guatemala y Belice atraviesan momentos de "calma" y espera que, tras los comicios del 3 de noviembre, ambos países puedan llevar a cabo

—Favor pase a la página 13.

En Guatemala Gobierno Amenaza con Militarizar Educación

GUATEMALA, septiembre 17 (ACAN-EFE).— El ejército podría militarizar la educación en el país si no termina la huelga de 50.000 maestros que mantiene paralizadas las escuelas públicas de Guatemala, dijo hoy el subje de Estado, general Rodolfo Lobos Zamora.

"El ejército está preparado para suplir cualquier deficiencia que se dé en la administración pública y en una eventualidad podría intervenir en la educación", declaró el alto jefe militar.

El general Lobos Zamora, sin embargo, aseguró que la intervención de las fuerzas armadas sólo se producirá si lo solicita el Ministerio de Educación,

"que es quien tiene a su cargo la solución del problema".

Después de las peticiones de los maestros y de otros sectores de la población

—Favor pase a la página 13.

Sigue Guerra de Irán e Iraq

PARIS, Francia, septiembre 16 (Servicio Especial).— Analistas internacionales opinan que la cruenta guerra entre Irán e Iraq, que lleva años de deducción y está arrojando un saldo pavoroso de pérdidas de vidas humanas y económicas para ambos bandos —con inevitable repercusión en perjuicio de otras regiones a nivel mundial— se ha convertido en una de las contiendas bélicas más absurdas, insensatas y trágicas de que haya recuerdo en una larga visión retrospectiva de la historia.

Señalan los observadores, entre ellos algunos uruguayos, que todas las

—Favor pase a la página 50.

Boicot a Monedas Sudafricanas en Sudáfrica

WASHINGTON, septiembre 17 (DPA).— En pocas semanas entrará en vigor en Estados Unidos la prohibición de importar monedas de oro sudafricanas, los cotizados Kruggerrand, en el marco de las sanciones contra el régimen racista de Pretoria, impuestas por el Presidente Ronald Reagan, según anunció hoy George Shultz, en Washington.

Shultz no citó una fecha exacta al declarar hoy ante una subcomisión del Sena-

do. Reagan, al imponer las sanciones a Sudafrica para presionar a Pretoria una mitigación del régimen de segregación racial, declaró que antes de que entre en vigor la prohibición de importar monedas de oro debía analizarse si esta medida lesiona las leyes del comercio internacional en el marco del "GATT" y el acuerdo general sobre las tarifas aduaneras y el comercio.